

Nantes le 25 juin 1977

Ami(e),

Tu as bien voulu répondre positivement à notre première lettre et tu as même accepté de la faire connaître.

Par ce deuxième courrier nous faisons le point de notre action.

- 1 - Nous te joignons les réponses que nous ont fait parvenir M. Etchegaray et le secrétariat de l'épiscopat.  
Tu noteras que notre souci ne semble pas pris en compte pratiquement
- 2 - Les réponses à notre lettre sont arrivées nombreuses et de différents diocèses et congrégations : Lyon, Quimper, Rennes Nice, Paris.....  
Il semble donc bien que notre démarche réponde à une préoccupation réelle.

La multiplicité et la diversité des réponses reçues nous amène à préciser l'objectif de notre groupe : nous avons voulu, que, personne, au moment de la retraite, ne se trouve dans la gêne en raison du service accompli pendant de nombreuses années dans l'institution ecclésiale. Pour cela nous demandons que les mesures nécessaires soient prises et que leur incidence financière soit totalelement supportée par les diocèses et congrégations.

Il est évident que le projet épiscopal pose des questions d'ordre politique, idéologique, ecclésial, etc.... Nous avons pensé qu'il n'était pas souhaitable, dans le cadre de notre démarche, de prendre parti sur ces problèmes, chacun pouvant, en d'autres instances (syndicat, parti, mouvement...) prendre position là-dessus.

Nous te joignons la liste de ceux et celles qui, dans ta région ont reçu le 1er tract et y ont réagi.

Il serait souhaitable que chaque région puisse s'organiser pour étendre la diffusion du tract

recueillir les réactions

formuler des propositions d'action pour faire pression sur l'épiscopat. Cette pression est évidemment fonction de notre nombre et de notre détermination.

Il faudrait que chaque région nous adresse un compte-rendu pour le 15 octobre sans faute. Le compte-rendu comporterait

- la liste des gens contactés
- leur adresse, âge,
- le diocèse ou congrégation auxquels ils ont appartenu
- les réactions positives ou négatives
- les propositions d'action pour faire pression sur l'épiscopat
- la désignation d'un ou 2 correspondants acceptant de se charger des contacts et de la diffusion du courrier.
- l'avis des gens contactés sur l'opportunité d'une réunion de

tous les délégués de région pour que les décisions d'action ne soient plus prises par les seuls nantais.

En cas de réponse positive sur ce dernier point, la réunion pourrait avoir lieu les 5-6 novembre dans un lieu qui reste à préciser.

MERCI pour ta solidarité

Agathe BROSSET	33 rue d'Allonville	44000 NANTES
Robert FRAUD	8 rue des marais 44310	St Philbert de Grandlieu
Roger ROBERT	rue des sapins 44230	St Sébastien sur Loire.

P.S. - Si tu veux connaître exactement le projet de l'épiscopat tu peux essayer de te procurer le texte en écrivant au secrétariat de l'épiscopat  
106 rue du Bac  
75341 - Paris Cedex 07  
Titre : Réflexions sur l'extension de la S.S.  
aux prêtres , religieux , religieuses.

Si tu peux joindre quelques timbres à toute demande de tracts,  
merci.

Merci à ceux et celles qui nous ont déjà aidé aussi de leur contribution financière.